



学童保育のあ

のあだより4月号

2024.4

住所：栄区桂台西1丁目30-7
Tel/Fax：045-410-8404
✉：gkdnoah@gmail.com
運営：特定非営利活動法人
のあインターナショナルスクール
URL：https://www.noah-is.jp/

3月末、卒業式と卒所式で6年生2人の成長した素敵な姿とご家族の喜びや感謝の様子に感動し、写真をいっぱい取り合って過ごしました。その時の余韻に浸っている間もなく、4月1日新1年生を迎えると新しい生活の波に飲み込まれて半月経ちました。

今のところ1年生は新しい環境の中で大きな戸惑いもなく過ごしています。新入生が悲しい思いしたり、寂しがったり、混乱したりすることがないように、これから放課後を毎日過ごす学童の第1印象が良きものとなるように、丁寧なかかわりを大事にしています。2年以上では進級した自覚が芽生えている子どもも多く喜ばしい現象です。

2020年にスタートした「学童保育のあ」は今年5年目を迎え、スタッフ一同新たな感動と感謝に溢れ、これからどんな感動の日々が展開されていくのか?!心躍る思いです。

「学童保育のあ」の主婦層スタッフは、うちの子どもも「のあ」に入れたかったなあ!青年層のスタッフは「のあ」で小学生時代を過ごしたかった!と話すことがよくあります。均一ではなく色々な面で多様性に富み、喜怒哀楽がほどほどにバランスよくあり、夕方今日もみんないい表情で帰って行ったね!という日々を大切に積み重ねていきたいと願っています。

聖書の言葉 若者をその行く道にふさわしく教育せよ。そうすれば、年老いても、それから離れない。箴言22:6



- お習字(毛筆・硬筆)
- ジェニーと遊ぼう
- お抹茶
- ジョイジョイタイム
- フライイングフライデー

4月 April						
SUN	MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT
	1 新入生 歓迎会	2 カレー作り J	3 クッキー 作り	4 公園遊び お花見	5 ゲーム大会 ABC	6
7	8 ゲーム体験 高学年	9 J	10 エッグ ハント	11 ゲーム体験 低学年	12 ABC	13
14	15	16 J	17 お抹茶	18 お習字	19 ABC	20
21	22	23	24 J	25	26 ABC Friday	27 けん玉 練習 9:00-10:00
28	29	30 J				

5月 May						
SUN	MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT
			1 4・5月 お誕生会	2	3	4
5	6	7	8 J	9 お習字	10 ABC	11 けん玉 練習 9:00-10:00
12	13	14 J	15 お抹茶	16 お習字	17 ABC	18 けん玉 練習 9:00-10:00
19	20	21	22 J	23 お習字	24 ABC	25 けん玉 練習 9:00-10:00
26 60周年 セレブレーション	27	28 J	29	30	31 ABC Friday	



感動の卒所式

学童保育のあ、スタートから4年目の学年末。今回初めて学童っ子たちと保護者の皆さん、その他応援してくださっている方々みんなで「卒所式」をして、6年生のAちゃんとBくんを送り出すことができました。

会場の本郷台キリスト教会ダイヤモンドチャペルは初めてという方も多かったと思いますが、和やかな明るい喜びあふれるひとときとなりました。♪元気出して笑い飛ばして手をたたいて歌おう…子どもたちの元気な歌声からスタート。理事長で本郷台キリスト教会の牧師である池田恵賜先生から2人へのお祝いの言葉と祝福のお祈りをいただきました。トミーからの卒所証書が読み上げられると、いろんなことが思い出されてみんな胸がいっぱい。卒所するふたりからのミニスピーチにも大きな成長が感じられて感動でした。2年生の男の子が後から「学童に来させてくれてお母さんありがとうって言うたのがかっこよかった」との感想を伝えてくれました。それもまた感動でした。

♪みんなの心で未来を照らそう やがてくる明日が輝くように…子どもたちみんな、自分たちもこうやって送り出してもらえるのかなとイメージできたかもしれません。学童のあでくんずほぐれつ遊んだりケンカしたり泣いたり笑ったりして過ごした子どもたちはきっと力強く進んでいけると信じます。

続く第二部はクラシックライブコンサート。いつもののあっこはうすのルカのお部屋と打って変わって広い会場での演奏会、その響きの広がりにもみんな真剣に聴き入っていました。大きなグランドピアノの周りに集まって、下にもぐってもいいよと言われて、身体中で音楽を感じる体験は忘れないものとなったことでしょう。保護者のみなさんにも楽しんでいただけてよかったです。



外は降ったり止んだりの雨模様でしたが、第3部の茶話会も賑やかで和やかなうれしいひとときとなりました。たくさん用意したピザがあっという間に売り切れ。学童のあ名物のブタメンも大人気でした。

吾妻山遠足

春休み遠足恒例の吾妻山へ、3月28日に行ってきました。バスと電車に乗って吾妻山がある二宮駅まで行き、その後たくさんの石段を登って、吾妻山の頂上に無事到着。今年は、去年よりも早く到着することができたため、お昼ご飯の前とお昼ご飯後の2回を自由時間として持つことができました！

みんな大好き吾妻山の長いローラーコースターは、滑ったあと、また上まで階段を登っていかないとなのですが、子どもたちは、何度も滑っては登って、滑っては登ってを繰り返していました！他にも、ちょっとしたアスレチック遊具に挑戦したり、遠くまで見渡せる景色を望遠鏡を使いながら眺めたり、「逃走中」をやったりしながら、それぞれに楽しみました。今年は、残念ながら桜が咲いていなかったで、頂上の桜景色ともに楽しむことはできませんでした。来年は桜とともに、吾妻山の綺麗な景色を眺めるのを期待したいと思います🌸

